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Ata nº 46 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Esportes – COMUES

Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro realizou-se às
quatorze  horas  e  trinta  minutos  em  sessão  ordinária  a  46ª  reunião  do  Conselho
Municipal de Esportes – COMUES, no Auditório do Centro da Juventude, localizado à
Rua Aurora Pinto da Cunha, 131 – Jardim América, São José dos campos – São Paulo. A
abertura  foi  realizada  pela  Presidente  do  Conselho  KáƟa  Maria  Riêra  Machado,
conforme quórum registrado em lista de presença (documento anexo). Instaurada a
sessão, após cumprimento aos presentes e abertura realizada pela Presidente, sua fala
foi seguida por uma breve explicação da Lei Geral do Esporte e que, a cidade de São
José dos Campos, atualmente, atende os princípios da lei. Em sequência, na intenção
da conƟnuidade dos  trabalhos deste  conselho,  o  plano decenal  foi  exposto,  lido  e
discuƟdo entre os concelheiros até o capítulo IV arƟgo 33. Entre as discussões geradas,
destaca-se a fala do conselheiro Bruno que evidenciou a importância do plano decenal
e suas interfaces de contato, entender como que o plano permeia e faz girar a roda da
educação İsica e o esporte em São José dos Campos. Um cenário exemplo foi exposto
para explicar,  por exemplo,  a insƟtuição de ensino superior  UNIVAP incenƟva seus
alunos do curso de educação İsica a terem contato com o esporte de alto rendimento,
isso pode ser um primeiro resultado do plano decenal, que por sua vez pode atrair
desde  novos  recursos  financeiros  até  a  produção  de  conhecimento,  tal  como,
elaboração  de  trabalhos  de  conclusão  de  curso.  Encerrando  as  discussões  ficou
definido que a leitura conƟnuaria na próxima reunião. Por fim, a próxima reunião ficou
agendada para o dia 11/09/2024 às 14h30 no Auditório do Centro da Juventude Fuad
Cury. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho Municipal de Esportes
estendeu a todos os presentes seus agradecimentos e declarou encerrada a reunião.
Lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, vai assinada.
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___________________________
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___________________________
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